

茶臼原通信

令和2年度
8月号
発行者：外山

「ありがとう」の反対語は。。。

7月の全校集会で、子ども達に「ありがとう」の反対語は何だろうというお話をしました。

「ありがとう」を漢字で書くと「有難う」と書きます。「有難う」は「有難し」という意味で、「そこにあることがむずかしい」ということです。「めったにない」と言い換えることができます。つまり「奇跡」ということです。「有難し」は「奇跡」と考えると、その反対語は？つまり「当然」とか「当たり前」です。



そうなんです、「ありがとう」の反対語は「当たり前」なんです。

私もそうですが、皆さんは毎日おこることを「当たり前」と思っていますか。例えば「子ども達が毎日学校に来ること」は当たり前だと思ってましたが、今回のコロナウイルス感染症の影響で臨時休業が続き、子ども達がいらない学校を見た時、実は当たり前ではなかったことを強く感じました。

コロナウイルス感染症はこれからまた私たちの身近に迫ってくるかもしれません。だから、普通に思える生活一つ一つを「当たり前」ではなく、「有難し」と考え「ありがとう」の気持ちをもって毎日を送りたいものです。

いつもよりも長い1学期がもうすぐ終わります。そしていつもより短い夏休みに入ります。子ども達には家庭や友愛園での生活の中で、親や友愛園の先生たちがして下さることを「当たり前」と思わず、「ありがとう」の気持ちを持ち、「ありがとう」が言える夏休みにしてもらいたいです。

茶小らしく、みんなで歌い、鍛える!



茶小の一番の魅力は、いろいろな活動を全校児童で取り組めることです。しかし、「3密」を避けるということから、ずっとこのような活動ができませんでしたが、そんな中ですが、いろいろな規制が少しずつ緩和されてきた今、十分な配慮の下でやっということで、久しぶりに「全校音楽」と「すくすくタイム」を行いました。これからも、感染予防に努めながらも、茶小らしくみんなで歌い、みんなで鍛えていこうと思います。



ありがとうございます!

7月20日(月)穂北づくり協議会「子ども未来部会」の方々から子ども達に手作りマスクの寄付がありました。夏でも涼しいガーゼ生地で作っていただきました。洗いながら大切に使用させていただきます。本当にありがとうございました。



8月行事予定表

日	曜	おもな行事等
1	土	夏季休業(8/1~8/19)
2	日	
3	月	プール開放日(8/3~8/7)
4	火	
5	水	
6	木	
7	金	
8	土	
9	日	山の日
10	月	
11	火	学校閉庁日(8/11~8/14)
12	水	
13	木	
14	金	
15	土	
16	日	
17	月	2学期始業の日
18	火	
19	水	PTA 合同会
20	木	
21	金	清掃班会
22	土	
23	日	
24	月	身体計測1~6年
25	火	
26	水	バースデー給食(8月)
27	木	
28	金	運動会結団式
29	土	
30	日	
31	月	図書館開館

地域を学ぶ校外学習!

7月14日(火)1~3年生が、生活科と社会科の校外学習で「齋藤ファーム」へ校外学習に行きました。学校のすぐ近くに地域の産業である畜産とそれを加工し販売までされている場所があることに気づき、依頼したところ、快く受け入れてくださいました。

子牛の生産や肉用牛の肥育の様子や、加工品の販売所等の見学を通して、子ども達は地域の人々の仕事や願い、工夫について学ぶことができました。ご協力いただいた本校の保護者でもある齋藤様、本当にありがとうございました。



お知らせ・お願い

本年度の西都市立学校の「学校閉庁日」は8月11日(火)~14日(金)の4日間です。

この期間学校は閉まります。児童の事故等緊急の場合には、学校に連絡いただきますと、留守電にて緊急連絡先が通知されますので、そちらにご連絡ください。

茶臼原小学校 0983-43-3217
ご理解の程よろしくお願いいたします。

